

# Münstersche Zeitung.de

## Querelen abgehakt

Sascha Klaverkamp am 12.02.2008 18:16 Uhr

**MÜNSTER Rolf Wiederkehr ist Lehrer für Chemie. Gut so, denn dass die Chemie unter den Tanzsportlern der Residenz künftig wieder stimmt, will der neue Vorsitzende sicherstellen. "Der Verein muss zurück in ruhiges Fahrwasser", betont Wiederkehr.**



Der neue Vorstand der Residenz um Rolf Wiederkehr (5.v.l.) visiert "ruhiges Fahrwasser" an.

Nach den internen Querelen um die ehemalige Klubvorsitzende Theresia Gust, die in einer per Amtsgericht erzwungenen außerordentlichen Mitgliederversammlung und Gysts Abwahl am 12. Dezember gipfelte, verbreitet das am Montag Abend neu gewählte Vorstandsteam Aufbruchstimmung.

Die 124 anwesenden Mitglieder sprachen Rolf Wiederkehr mehrheitlich das Vertrauen aus. Der 54-Jährige, der passenderweise an einem Gymnasium auch Streitschlichter ausbildet, baut auf "einen offenen und ehrlichen Umgang miteinander, um das angekratzte Image der Residenz wieder aufzupolieren".

Wiederkehr und dessen Vorstandskollegen mussten am Montag zunächst aus formalen Gründen auf einer außerordentlichen Mitgliederversammlung gewählt werden, um dann nur 30 Minuten später erstmals die ordentliche Mitgliederversammlung zu leiten.

Für das außerordentlich große Engagement von Dr. Klaus Bielke in den vergangen Wochen - er hatte als Vorsitzender des Ältestenrates die Geschäfte seit der Abwahl Theresia Gusts kommissarisch geführt - dankten ihm die Mitglieder mit einem Blumenstrauß und lang anhaltendem Beifall.

Den neuen Vorstand komplettieren Reinhold Konopatzky und Gabriele Wenning als stellvertretende Vorsitzende, Schatzmeister Michael Redbrake, Sportwart Alois Kretschmann, Pressewartin Elisabeth Striegan-Böhm, Jugendwart Christian Musfeld, Schriftführer Dr. Axel Tobüren und Ludger Klaas (Sprecher der Breitensportler).

### "Gemeinschaft pflegen"

Professor Wolfgang Ströbele erhielt zudem erneut das Vertrauen der Turnierpaare als deren Sprecher mit Sitz im Vorstand. Rolf Wiederkehr will bereits in den ersten, vorbereitenden Treffen zur Mitgliederversammlung ein "Wir-Gefühl" ausgemacht haben: "Alle ziehen an einem Strang, es gibt keine Streitereien. Ich denke, es wird viel Spaß machen, auf neue Ideen und die Erfahrung der alten Hasen zu setzen. Wir wollen gute Gemeinschaft pflegen."

In den Ältestenrat der Residenz rückt unter anderem Weltklassetänzerin Britta Halfmeier auf. Bundestrainer Oliver Wessel-Therhorn steht weiterhin als Berater zur Verfügung.

Drucken Versenden

### » Mehr aus dem Ressort Münster



#### Die Moschee am Bahnhof ist genehmigt

MÜNSTER Der Montag wird ein guter Tag für die Türken in Münster: Vermutlich wird an diesem Tag die Baugenehmigung

#### Aktionen zum Thema Krebs

MÜNSTER Ein begehbares Darm-Modell, ein Benefizkonzert des „Rock Orchesters Ruhrgebeat“ und ein Kinder-

#### An der Börse ist alles möglich, auch das Gegenteil

mehr...

für ihre neue Moschee an  
der Bremer Straße im  
Briefkasten liegen.

[mehr...](#)

Malwettbewerb – mit  
solchen Aktionen will das  
Uniklinikum Münster (UKM)  
am Sonntag (17.Februar)  
seine Besucher über  
gesundheitliche Themen  
informieren. In diesem Jahr  
steht der bundesweite Tag  
der Gesundheitsforschung  
unter dem Thema Krebs.  
[mehr...](#)

Copyright © Lensing Medien GmbH & Co. KG